



日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだて 稔史

事務所：品川区豊町6-2-1 Tel：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 Tel：03-5742-6818

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せください。



不要不急の開発・道路は中止し、 コロナ対策こそ

新型コロナウイルスの感染が続いています
が、菅政権は自粛を求めるばかりで
感染拡大防止の積極的な対策を何も
示しません。

この姿勢は品川区も同様です。一
方で不要不急な超高層再開発や巨大
道路は推進しています。

**不要な29号線道路は中止
防災なら建替え支援拡充を**
29号線道路には約600億円の税
金が投入されようとしています。

戸越公園中央商店街は片側が道路
で削られてしまったため、本来29号線
推進である戸越公園駅周辺まちづく
り協議会の方も、人が行き来しやす
いよう車が通りにくい道路を求め、
これまでの商店街が壊される29号線
整備は望まない意見が出ています。
こうした住民を説得するために、
都と区は防災を口実に推進。しかし、
道路整備はとても時間がかかります。
例えば補助26号線は着手から66年も
経っており、開通時期も示せないこ



▲本会議場で質問

とが質問で明らかになりました。
首都直下型地震は30年以内に起こ
る確率が7割で、いつ来てもおかし
くありません。

なぜ29号線が首都直下型地震に役
立つと言えるのか、との質問に区は
まともに答えられませんでした。

防災ならば建て替えや住宅耐震化
などの直接支援を強化すれば、住民
も住み続けられ、協力しやすいので、
早く対策が進みます。区が2016
年に助成項目を拡充したことで、建
替えのため等の除却助成件数が約2
倍に増えました。

建替えが進み燃え広がらなければ
ウラへ続く

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、35歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。



▲戸越公園駅周辺まちづくり協議会の説明会で配られた戸越小学校を戸越公園や文庫の森と一体化し公園にする計画が書かれた資料。

再開発マンションを進めるために戸越小学校を公園にする計画は中止を

29号線は無用の長物になります。除却助成などの対象範囲を区内全域に広げることと、防災の役に立たない29号線の中止を東京都に求めることを要望。区は「3地区を追加予定。重点的な取り組みを進める」「中止を求める考えはない」と答弁。対象が広がったことは前進です。地震の被害は区内全域に及ぶのですから、助成対象を全域に拡大すべきです。不要な29号線中止へ引き続き力を尽くします。

再開発マンションを進めるために戸越小学校を公園にする計画は中止を
 戸越小の卒業生は「勝手になくさないで。再開発のために小

戸越公園駅周辺では、戸越公園駅周辺まちづくり協議会により、29号線と一体に沿道での超高層再開発が進められています。高さ85mを含む超高層マンションが駅の北側に10棟、南側に7棟も建ち並ぶ計画です。協議会は一昨年3月に実施した説明会で、戸越公園と文庫の森を一体化し、戸越小学校を公園にする計画を説明しました。超高層再開発マンションの商品価値を高めるために、小学校まで公園にする計画です。

後日、協議会から戸越小学校をなくす計画はないとの文書が届き、質問により計画がなくなったことはうれしく思います。

戸越小学校を公園にする計画の中止を協議会に求めるべきと質問。区は「計画は協議会が検討している案の1つ」と答弁。計画の存在を認めました。今も子どもが通っている小学校をなくすことは教育環境を壊すものです。区教育委員会が計画に反対すべきと質問。区教委は「詳細を承知していない」と答弁拒否。こんな不誠実な答弁と、こうした再開発の暴走は許せません。

区は多額の税金を投入し超高層再開発を推進する姿勢を改め、少なくとも今は不要不急の開発や道路を中止して、検査拡充等のコロナ対策に集中すべきです。

無料
法律相談

3月15日(月) 午後6時~8時
会場：のだて稔史事務所 豊町6-2-1
 お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒に話を伺います。
 できるだけ事前にご連絡下さい。TEL 3786-6674

日本共産党